

Impactante choque entre un automóvil y una motocicleta en la Costanera Sur

Policiales



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 79
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-choque-entre-un-automovil-y-una-motocicleta-en-la-costanera-sur_17171.php



Policiales

Impactante choque entre un automóvil y una motocicleta en la Costanera Sur

Grave colisión entre un coche y una moto sacude la Costanera Sur

Accidente de Tránsito en Salto: Colisión entre Auto y Moto

En la mañana de ayer, a las 7:15 horas, se registró un accidente de tránsito en la intersección de Avenida Costanera Tomás

Berreta y San Martín.

A raíz de un llamado al 911, la Policía acudió al lugar donde se produjo la colisión entre un automóvil y una motocicleta.

La conductora del vehículo, un Fiat Picanto de 32 años, declaró que se desplazaba por la Avenida Costanera en dirección norte y, al aproximarse a los canalizadores de tránsito frente al Club de Pesca, realizó una maniobra a la izquierda que ocasionó el impacto con la moto.

El conductor de la motocicleta, un joven de 23 años, fue trasladado al Hospital Salto, donde los médicos le diagnosticaron “politraumatizado, sin pérdida del conocimiento”.

La Policía aún no ha comunicado lo declarado por el motociclista respecto al incidente.

Accidente de Moto: Menor Lesionado

Por otra parte, un menor de 16 años sufrió lesiones tras caer de su moto en la Avenida Ramón Vinci, a la altura del 1800. El accidente ocurrió a la 1:20 de ayer viernes.

Según informaron las autoridades, el adolescente fue asistido por una ambulancia y llevado al Hospital Regional Salto.

Al ser interrogado sobre el accidente, el menor indicó que había perdido el control de su vehículo y cayó al pavimento, resultando lesionado.

Los médicos de guardia le diagnosticaron “politraumatizado” y fue posteriormente trasladado al Centro Médico de Salto para recibir atención adicional.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**IMPACTANTE
CHOQUE ENTRE UN
AUTOMÓVIL Y UNA
MOTOCICLETA EN
LA COSTANERA SUR**

Impactante choque entre un automovil y una motocicleta en la costanera sur

Tags

accidente, lesionado, llamado, diagnosticaron, conductora, berreta, suraccidente, produjo, politraumatizado, motocicleta, costanera, trasladado

Noticias relacionadas

4.9 * *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*

5.0 * *Violento episodio en la Costanera: dos personas heridas de arma blanca*

4.7 * *Los activistas de Salvemos y Recuperemos la Costa de Salto realizan recorridas por la Costanera, donde evidencian un estado de deterioro alarmante*

4.5 * *Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones ocasionadas a un afiliado*

3.6 * *Accidente en ruta 31: Cuatro heridos tras dramático vuelco en el kilómetro 47*

4.4 * *Un motociclista sufre graves lesiones tras impactar contra un muro en un accidente desafortunado*

3.9 * *Edificio en Costanera y calle Belén generaría controversia por posibles infracciones a las normativas de altura*

4.8 * *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*

3.9 * *Trágico accidente en Ruta 9: motociclista pierde la vida tras colisión con conductora de 69 años bajo los efectos del alcohol*

3.9 * *Conductores involucrados en un accidente tras maniobra imprudente de un automovilista*

Categorías

Interior

agro

aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo